

Ex diputado Luis Pardo: "Lo único que tienen en común las comunas del Frente Amplio y la Gobernación es la total falta de prevención"

Como una falta de respeto para las víctimas , sus deudos y familias afectadas, calificó Luis Pardo Sainz los dichos del gobernador regional Rodrigo Mundaca, respecto a un eventual móvil político tras la intencionalidad de los incendios que afectaron a la región.

"La crítica velada que desliza el gobernador Mundaca respecto de un supuesto móvil político en los incendios, dado que las comunas más afectadas son aquellas que administra el Frente Amplio me parecen una irresponsabilidad y una falta de respeto para las víctimas, para sus deudos y para las miles de familias que están sufriendo este desastre", dijo el director del Instituto Libertad y ex diputado del distrito 6, Luis Pardo Sainz.

#### Anuncio Patrocinado

"Creo que lo único que tienen en común las comunas administradas por el Frente Amplio y la misma Gobernación que dirige el gobernador Mundaca, es la total falta de prevención respecto de este tipo de fenómenos que estaban más que anunciados y se esperaba que pudiesen ocurrir, y la total inoperancia en la gestión de la crisis", enfatizó.

"Me parece que el gobernador Mundaca debiera ser mucho más prudente a la hora de emitir teorías de este tipo, considerando que él representa a un sector político que ha legitimado y validado el uso de la violencia", sentenció.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ex diputado Luis Pardo: "Lo único que tienen en común las comunas del Frente Amplio y la Gobernación es la total falta de prevención"

y tú, ¿qué opinas?